

Liebe, Hoffnung, Glück

SB/TR, HP/?

Von abgemeldet

Kapitel 16: Krankenflügel

ich hoffe euch gefällt das Kapi... ich hatte echt kein Plan, was ich schreiben hätte sollen^^

Krankenflügel

Die Ferien waren vorbei und das neue Jahr ging wieder gut los. Noah und Daimian waren die Klassenbesten und gleich dahinter kamen Draco, Blaise und Hermine. Sie lernten eifrig auf die Prüfungen, die zwar erst im Juli waren aber sie lernten trotzdem alle schon jetzt.

Blaise, Draco, Daimian und Noah waren gerade auf den Weg von ihrer letzten Stunde in die große Halle. Sie bemerkten aber nicht, dass hinter ihnen ein paar Gryffs waren, die auf Rons Seite waren und ihn rächen wollten. Die vier unterhielten sich angeregt bis sie zur Treppe gelangten, auf einmal wurde Noah von einem Fluch getroffen und fiel die Treppe runter. Die Anwesenden, auch die Gryffs schauten geschockt auf Noah, wie er jede Stufe mit einem anderen Knacksen aufkam. Unten blieb er regungslos liegen. Sofort rannte Daimian zu seinem Partner und fühlte seinen Puls, der ziemlich schwach war. Blaise und Draco dagegen drehten sich wütend um und schossen auf die drei Gryffindors den Ganzkörperklammerfluch ab, diese fielen wie Steine zu Boden. Dann rannten auch sie die Treppen runter und blieben bei Daimian stehen. Dieser nahm Noah vorsichtig auf die Arme und trug ihn schnell in den Krankenflügel. Daimian hörte wie sein Schatz nur noch leicht atmete. Er lief noch schneller und kam schließlich am Krankenflügel an. Er legte ihn auf ein Krankenbett und rief anschließend Madam Pomfrey. Diese kam auch gleich und eilte, nachdem Daimian ihr erzählt hatte was passiert ist, zu Noah und untersuchte ihn.

Die Diagnose: drei Rippenbrüche auf der linken und zwei auf der rechten Seite, zwei davon drückten ihm in die Lunge, ein gebrochenes Bein und Arm, innere Blutungen und eine Gehirnerschütterung.

Madam Pomfrey versorgte Noah so gut wie sie ging, als sie fertig war seufzte sie und ging geschafft in ihr Büro. Daimian dagegen setzte sich auf einen Stuhl, der neben dem Bett stand und nahm Noahs Hand in seine und streichelte sanft mit dem Daumen darüber.

Draco und Blaise hatten währenddessen die drei Gryffindors zu Godric und Salazar

gebracht, dort lösten sie auch die Ganzkörperklammer und die drei blickten verängstigt zu den Beiden Gründern. Draco erzählte daweil was passiert war und man konnte sagen die beiden Gründer waren außer sich vor Wut. Sie schrieten die Jungs zusammen, warum sie das gemacht haben und wie dumm sie doch waren. Schließlich durften die Jungs mit drei Monaten Nachsitzen und tausend Punkte für jeden der drei (also dreitausend) abgezogen und somit war Gryffindor im Minus. Draco und Blaise gingen zu Daimain und Noah in den Krankenflügel und setzen sich zum Braunhaarigen, der gerade eine Haarsträhne von Noah zur Seite strich. „Was hat er?“ fragte Draco. „Er hat insgesamt fünf Rippenbrüche, zwei hatten ihm in die Lunge gestochen, dann ist sein Bein und ein Arm gebrochen, hat innere Blutungen und eine Gehirnerschütterung. Hach.... ich hoffe nur er kann sich noch an mich erinnern.“ Als Daimain das erzählte, kamen Ric und Sal in den Raum und schauten geschockt zu den drei Jungs die um das Bett saßen. Sie gingen langsam auf ihren Enkel zu und stellten sich an das Fußende, beide schaute traurig auf Noah und hofften das er bald aufwachen würde. „Wie geht es ihm?“ fragte nach einer Zeit Ric. „Na ja was er an Verletzungen hat, wisst ihr ja, aber wie sein Zustand momentan ist... keine Ahnung...“ sagte er traurig. Eine unangenehme Stille bereitete sich im Krankenflügel aus. Ric und Sal waren wieder gegangen um Tom und Sirius bescheid zu sagen, was mit ihrem Sohn passiert war. Beide kamen natürlich so schnell sie konnten. Nach zwei Stunden kamen sie endlich in den Raum und schauten besorgt zu ihrem Sohn. Dieser lag mit einem Verband um den Kopf im Bett und schlief.

Als Daimain auch den beiden Vätern erzählt hatte, was mit Noah passiert war und was er hat, waren Tom und Sirius erst geschockt und dann ziemlich wütend. Sie wollten gerade aus dem Raum, zu Dumbledore, als eine leise, kratzige Stimme ihn zurück hielt: „Dad nicht, du darfst dich doch nicht aufregen, denk an die.... Kinder....“ alle drehten ihre Köpfe zu Noah, der gerade erwacht war. „Hey mein Schatz wie geht's dir?“ fragte Tom und Sirius wie aus einem Mund. „Na ja mir tut nur mein Kopf so verdammt weh. Wo bin ich überhaupt?“ fragte er. „Du bist im Krankenflügel, dir hat ein Gryffindor einen Fluch angehext und du bist die Treppe runter gefallen.“ Erklärte nun Daimain. Noah schaute zu ihm rüber und sah ihn zuerst fragend an, dann kam ihm die Erinnerung wieder und er lächelte. „Daimain.... schön das du da bist“ sagte er und dieser küsste ihn sanft. Sie blieben noch eine Weile, bis Noah wieder eingeschlafen ist und sie auf Madam Pomfreys Anweisung hin den Krankenflügel verlassen sollten.

das ist jetzt mal ein etwas kürzeres Kapitel... aber wie gesagt mir ist nichts eingefallen was ich hätte schreiben können -.-°

schreibt mir bitte kommis
eure agj3